

Le Quotidien Jurassien, 25 avril 2009

■ DELÉMONT

Un nouveau camion-échelle pour les pompiers de la capitale?

Les conseillers de ville de Delémont se réuniront lundi soir pour leur traditionnelle séance de fin de mois. Un ordre du jour somme toute léger leur sera soumis. Les élus devront entre autres se prononcer sur un crédit destiné à financer l'achat d'un nouveau camion-échelle pour le Centre de renfort, d'incendie et de secours de Delémont (CRISD).

Si ce crédit passe la rampe, le nouveau véhicule remplacera l'ancien, «dont la durée de vie économique arrive à terme» et qui «nécessite des frais de réparations de plus en plus élevés», selon le Conseil communal. Ce dernier, ainsi que la Commission du feu, ont préavisé favorablement ce dossier.

Trois cent mille francs

Au total, le véhicule coûtera un million sept cent mille francs. Une fois déduites la reprise de l'ancien et la subvention de l'Etablissement cantonal d'assurance (ECA), la ville ne devra payer «que» 306 000 francs.

La culture sera également à l'ordre du jour de la séance. Les élus se prononceront ainsi sur un second crédit de 150 000 francs.

Ce dernier pourrait servir à participer au financement de la nouvelle exposition permanente du Musée jurassien d'art et d'histoire, qui, si le projet arrive à terme sans encombre, mettra en lumière le canton du Jura de différentes



Le camion-échelle des pompiers de Delémont pourrait être remplacé bientôt. Réponse lundi soir.

ARCHIVES ROGER MEIER

manières. Les traditionnelles demandes d'admission à l'indigénat communal, les ques-

tions orales et une réponse à une question écrite viendront pimenter le tout.

SF